

Die Familien und Umfeld der deutschen gesuchten Beschuldigten sehen sich mit massiven staatlichen Eingriffen und fortschreitender

## Repression

konfrontiert. Regressive Entwicklungen aus dem **Antifa-Ost-Prozess** setzen sich zunehmend fort. Zudem konspirieren Vertretende der Ermittlungsbehörden und Medien weiter das Bild einer für die Allgemeinheit gefährlichen, sich weiter radikalisierenden, extremen Linken.



Wir treten den wiederkehrenden medialen und staatlichen Angriffen gemeinsam entgegen! Wir stehen für einen vielfältigen Antifaschismus. Dafür braucht es eine breite und andauernde

## Solidarität!



# SPENDEN AN

Rote Hilfe e.V.

GLS-Bank

IBAN: DE77 4306 0967

4007 2383 09

BIC: GENODEM1GLS

Verwendungszweck:

Budapest

#NOEXTRADITION #FREEALLANTIFAS

[www.basc.news](http://www.basc.news)

[@freebudapesttwo](https://www.instagram.com/freebudapesttwo)



[@basc161](https://www.instagram.com/basc161)



Freiheit für alle Verfolgten im  
Budapest-Komplex

Im Februar 2023 kam es am sogenannten '**Tag der Ehre**' in Budapest zu Angriffen auf Neonazis. **Tobi** und **Maja** sitzen derzeit unter **menschenunwürdigen Bedingungen** in ungarischer (Untersuchungs-)haft. Weitere Beschuldigte befinden sich auf der **Flucht**. Ihnen droht trotz dokumentierter Verletzungen der Rechtsstaatlichkeit und der Unabhängigkeit der Justiz eine **Auslieferung** an den autoritären Staat Orbáns.



Die konkrete Bedrohung durch die Auslieferung wird immer wieder von deutschen Behörden genutzt, um **Druck** auf die Beschuldigten auszuüben. Ihnen droht ein Schauprozess, hohe Haftstrafen und weitgehende Isolation von Familie und solidarischen Umfeldern. Maja wurde im Juni 24 trotz dieser konkreten Gefahren ausgeliefert.

## #FreeMaja #FreeHanna

Damit entführte die Generalstaatsanwaltschaft Berlin, mithilfe der SoKo LinX aus Sachsen, eine nicht-binäre Person mitten in der Nacht in ein offen queer-feindliches Land, welches sich seit Jahren in der Kritik wegen menschenunwürdiger Behandlung Gefangener und sich häufenden Justiz- und Korruptionsskandalen befindet. Majas Recht auf juristischen Einspruch beim BVerfG wurde bewusst umgangen. Auch Hanna befindet sich in deutscher U-Haft und läuft Gefahr, ausgewiesen zu werden. Mehr zu der Situation der Gefangenen und eine Anleitung zum **Knastbriefe** - Schreiben findest du auf **basc.news**.



## Kampagne

In Deutschland machen sich u.a. die **Eltern** weiterer Beschuldiger und aktuell gesuchter Personen gegen die potentielle Auslieferung ihrer Kinder stark. Unter der Kampagne **#NoExtradition** und der Petition '**Eltern gegen die Auslieferung junger Menschen nach Ungarn**' formulieren sie ihre Forderungen.



## Prozess

In Ungarn hat im Jan 24 der Prozess gegen drei Beschuldigte begonnen. Das Vorführen Ilarias in **Ketten und Leinen** sorgte international für Aufsehen. Sie befindet sich derzeit, dank ihrer politischen Immunität, in Freiheit in Italien. Tobi erhielt eine Strafe von 22 Monaten Zuchthaus. Solidarische Unterstützer:innen vor Ort wurden von ungarischen Nazis beleidigt und bedroht.